

NEWS

**Wir Frauen studieren Maschinenbau!**

Vier Masterabsolventinnen – vier Geschichten – vier Videos

05.06.2019 | Isabell, Aysun, Saadet und Regina haben alle einen Maschinenbau-Studiengang an der Hochschule Aalen studiert und erfolgreich ihren Master abgeschlossen. In kurzen und knackigen Videos ermutigen die vier jungen Ingenieurinnen nun Schülerinnen, die mit einem Maschinenbaustudium liebäugeln dazu, sich nicht davon abbringen zu lassen. Studieninteressierte können sich bis Montag, 15. Juli, für das kommende Wintersemester für einen der zahlreichen Maschinenbau-Studiengänge in Aalen bewerben.

Isabell hat gut lachen, denn sie hat ihr Bachelorstudium „Maschinenbau / Entwicklung: Design und Simulation“ und ihren Forschungsmaster an der Hochschule Aalen erfolgreich abgeschlossen. In ihrem Videoporträt ermutigt sie Schülerinnen, die sich für ein technisches Studium interessieren: „Den Versuch ist es immer Wert und es stärkt das Selbstbewusstsein. Am Ende lohnt es sich absolut, wenn man durchgehalten hat.“ Jede der vier jungen Frauen hat einen anderen Hintergrund: Isabell mochte Mathematik und Physik in der Schule gar nicht. Für Aysun war schon immer klar, dass sie nach dem Abitur etwas mit Technik machen möchte. Saadet startete nach der Hauptschule durch, und Reginas Lieblingsfach in der Schule war eigentlich Bildende Kunst. Was sie alle schlussendlich dazu brachte ein Maschinenbau-Studium zu ergreifen, erzählen sie in ihren Porträts. Außerdem berichten sie, was sie für Reaktionen zu ihrer Studienwahl bekamen („Du studierst Maschinenbau – reparierst du dann Waschmaschinen?“) und wie sie sich als Frauen in einem technischen Studiengang gefühlt haben. Die Videos sind auf der Fachbereichsseite des Maschinenbaus zu finden.

Bildnachweis: © Hochschule Aalen / Dennis Herzig